
街づくりの仲間たち 6 ⽉定例会 記録 ⿊⽊事務所 2019/6/3

参加者：⿊⽊、松⽥、中川、岩井、菅井、中⻄課⻑、中⼭

議題 * ふるさと納税について（中⻄課⻑）

*社会のシステムデザインについて

*その他

＜区議からの返信＞

*アンケートの返信を HP に載せてはどうか。藤村⽒と打合せしましょう。

＜ふるさと納税について（中⻄課⻑）＞

*昨年 10 ⽉末に世⽥⾕のお知らせを配布。

*雑誌世⽥⾕ライフに差し込みをした。

*30 年度は 41 億円ふるさと納税に使われ 31 年度は 53 億円が使われ区⺠から

世⽥⾕区に⼊った納税は約 1 億円。

*今回制度改正があり、地元に納税しても返礼品は出うけとれない。

*地⽅交付税で補填される地域もある（例横浜市、川崎市、名古屋市など）

*今までに宮坂区⺠センターの⽟電塗装、うままちプロジェクト（蹄鉄いり案内プレート）

世⽥⾕ハーフマラソン、多摩川花⽕⼤会の招待。

児童養護施設を巣⽴つ若者への奨学⾦基⾦（ 5733 万円 H30 年 5 ⽉）は本来 国や都が⾏うところ

かもしれないが全国から寄付が集まっている。

世⽥⾕美術館のファンも固定ファンもいる。

*返礼品は地産のものであるべきで、アマゾンチケットはいかがなものか。

*今後は世⽥⾕区の街つくりのシンボルは⽟電、古墳、新しくできる⽟川区⺠会館広場（参加型）など。

みどり保存特区、⽟電の敷地をすべて芝⽣にするなど官⺠で協⼒してはどうか、

品物ではなく名誉を与える。

*街なかまとしては、みどりの保全やまちづくりへの意識向上に向けて、ふるさと納税を利⽤するアイデア

を考えて提案したらどうか？

＜社会のシステムデザインについて＞

*次回に持ち越しとなります。

次回の定例会は 7 ⽇ 1 ⽇ ⽕曜⽇ ⼣⽅ 6 時より⿊⽊事務所といたします。


